

La dysfonction érectile serait associée un risque plus élevé de problèmes cardiovasculaires

Abderrahim DERRAJI - 2018-06-14 12:14:47 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude publiée dans la revue de l'American Heart Association "Circulation" , confirme la suspicion d'un lien entre la dysfonction érectile et un risque plus élevé de problèmes cardiovasculaires. Les auteurs de cette étude ont suivi, quatre années durant, plus de 1900 hommes âgés de 60 à 78 ans. Les personnes ayant signalé des problèmes d'érection avaient deux fois plus de risques d'être victimes de crises cardiaques, arrêts cardiaques, morts subites ou accidents vasculaires cérébraux (AVC) mortels et non mortels que les hommes n'ayant pas présenté une dysfonction érectile. D'après cette étude, 6,3 % des hommes ayant eu un dysfonctionnement érectile ont également rencontré des problèmes cardiovasculaires. Chez le deuxième groupe, seul 2,6 % ont eu des problèmes cardiovasculaires. D'où la nécessité d'accorder une attention particulière aux hommes d'âge mur se plaignant de troubles d'érection. Pour Michael Blaha, principal auteur de l'étude, l'apparition de troubles d'érection devrait inciter les hommes à faire une évaluation complète de leur santé cardiovasculaire. Ces travaux rappellent que les maladies cardiovasculaires et les troubles de l'érection partagent des facteurs de risque communs comme l'obésité, l'hypertension, le tabagisme ou encore le diabète.